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玄関や玄関周りからその家の心がわかる、福をもたらす、と昔から言

われています。本校においても「玄関」を大切にしています。

特に玄関すぐ横の「自ら正しく行う子」の石碑前は重要です。竹の柵

がかなり朽ちてきていましてので、この度修理をしてもらいました。少

しすっきりした感じがします。ご来校の際は是非のぞかれてください。

また、石碑下の白い玉砂利が、最近白でなくなってきています。どなたか白い石を復活させる秘技（予算

のかからない）をご存じないでしょうか。ご存じの方がおられたらぜひご一報ください。

次年度、新校舎を活用する予定です。※状況次第ではプレハブ校舎１Ｆも…

次年度、旭が丘小学校は２学級又は３学級、学級が増える予定です。そのため既存の学級配置では教育活

動ができません。令和３年６月に令和４年度に備えて新校舎が完成しています。いずれかの学年の２クラス

を、ほぼ間違いなく新校舎でスタートします。また、更にもう１学級増えるかもしれません。その際は学校

奥のプレハブ校舎を通常の学級として利用することもあります。

いずれの教室になっても、利用に関して最大限の配慮をしていく予定です。ご理解とご協力をお願いいた

します。

６年生の今 卒業式に向けていよいよ練習が始まります。残り２０日を切りましたが、旭が丘小学校

に残せるものは何か、を考えながら一日一日を過ごしています。

５年生の今 今週は長縄週間ということで各クラスで記録を更新しようと頑張っています。最初は３

分間で７～８０回だったのが、今では２００回に迫る勢いで上達しています。

４年生の今 ２分の１成人式の取組として、これまでの自分を振り返り、自分史を作ったり、学校へ

の感謝の手紙を書いたりしています。

３年生の今 初めての総合的な学習の取り組み、自分たちで大村市の町について課題を見つけ、調べ

学習を進めてきました。発表会に向けてがんばっています。

２年生の今 生活科の「あしたへジャンプ」の学習で、自分の成長を振り返りました。すごろくや絵

本、巻物やランキングなどにしてまとめています。

１年生の今 １月の中旬から長縄跳びにチャレンジしてきました。跳んでＯＫ！そしてくぐり抜けで

もＯＫ！で頑張っています。クラスで一つの事に取り組む経験を積んでいます。

がんばっています！

（１） 上記にもあるように、各学年で体育の時間や機会を見つけて長縄

に取り組んでいます。各学級で目指す回数をきめて、同じ活動を

通して連帯感を深めていくことを目的としています。どのような

取組をしているか、話題にされてください。

（２） 寒いです！ここ数日は連日雪がちらつくなど寒さが厳しいです。

そんな中ですが、感染症拡大防止のために窓を約束の幅分開けて

子どもたちは授業に臨んでいます。是非褒めてあげて下さい。


